

珊瑚の花 第2号

那覇市立那覇中学校 発行：中村 斉

令和3年4月26日(月) 生徒数598名
 学校教育目標：未来に生きる確かな学力
 豊かな人間性 健康・体力を育む

1 始業式各学年代表あいさつ!

2学年代表 親泊英大

みなさんおはようございます。今日、私たちは二年生になりました。明日からは新入生も入学してきます。そこで中堅学年として、今年の目標を「知、徳、体」の側面から、三つ掲げたいと思います。

まず、「知」の側面では常に席次上位に入ることです。一年生の時は、テストのたびに毎回席次が下がっていったので、そうならないように普段の授業はもちろんテストの二週間前からしっかりと勉強して、本番で成果を出せるようにします。また、授業でのノートの取り方も工夫し、自主学習の時に役立つようにしていきます。

次に、「徳」の側面では、ボランティア活動に積極的に取り組んでいきます。昨年度はコロナの影響によりいろいろなイベントや行事などがなくなり、ボランティアとして関わる機会がありませんでした。感染者が徐々に減りイベントも少しずつ増えてきたら、ボランティアとして積極的に参加して行こうと思います。

最後に「体」の側面では、野球部で先輩と一緒に県大会出場を目指して日々練習に励んでいきたいと思っています。

以上、「知、徳、体」のバランスのとれた成長を目指し、今年一年がんばります。

3学年代表 大城華奈

私は、中学校最後となる今年度の目標を「知・徳・体」三つの観点から考えました。

まず、「知」の側面では、チャレンジノートを活用した家庭学習に励み、提出率100%を継続できるように頑張ります。また、普段の授業から学習する雰囲気を作り、クラス・学年全体で学力向上を目指します。さらに、今年は受験があるので、志望校にクラス全員が合格できることを目標に努力します。

次に「徳」の側面では、去年、新型コロナウイルスの影響でボランティア活動があまりできなかったのですが、今年はボランティア活動に積極的に参加していきたいです。また、いじめ0%を目指して、互いのことを認め合い、思いやりの心を持って行動し、いじめを許さない学校づくりを目指します。さらに、前年度達成率が低かった立ち止まり挨拶の実践に取り組んでいきたいです。

「体」の側面では、シャトルラン全クラス県平均・全国平均を超えるよう体力の向上に努めていきたいです。そして新型コロナウイルスの

感染拡大予防も継続していきます。また、今年は私達三年生にとって最後の夏季総体があるので、それに向けての練習に励み優勝できるように一層努力します。

そして、六月には私達が楽しみにしていた修学旅行があります。京都での自主学習、大阪のUSJなど楽しいことだけでなく、団体行動や他県とのつながりなど遊びと学習の切り替えを大事にし、新型コロナウイルス感染予防の徹底を実践しながら安心安全で楽しい思い出づくりをしたいと思っています。

前年度は新型コロナウイルスの影響でいろいろな行事が中止になりましたが、中学校生活最後の一年。何事にも全力で取り組み、去年の分まで楽しみ悔いのない一年にしたいです。

2 身体測定・視力検査 実施!

4月14日(水)、全学年を対象にした「身体測定」「視力検査」が各学年フロア・教室、体育館で行われました。

この保健行事は、(1)生徒が自己の発育や健康状態を知る機会とし、積極的に測定を受ける態度を養う。(2)各測定の結果をもとに、健康管理・保健指導の有効活用を図る。という二つのねらいがあります。

特に、視力検査やこれから実施される歯科検診の結果から、専門医の再検査や眼鏡の使用、虫歯の治療などを行うことは、健康面のみならず学習面にも大きな影響が出てきます。受診結果は必ずご家庭で確認して、「要再検査」「要虫歯治療」などの通知がある場合は、早めの受診・治療をお願いします。



<名前の訂正>

先日発行した「学校だより第1号」の新任職員紹介で名前の間違いがありました。お詫びして訂正いたします。

長田いづ美 → ◎ 長田いづ実